



¿Te agobian las deudas?
ASISTENTE PARA EL TRÁMITE DE LA PROMOCIÓN LA VIDA QUINTANARROENSE

Ya NO sigas pagando altos intereses. Tenemos créditos desde el 2.8% de interés mensual.

También ya tenemos créditos sin garantías hipotecarias.

- Por \$20 mil pesos pagas \$ 560.00
- Por \$50 mil pesos pagas \$1,400.00
- Por \$100 mil pesos pagas \$2,800.00

Manual de intereses IVA SIN COMISIONES SIN BURÓ DE CRÉDITO

ATP CHETUMAL ATP PLAYA DEL CARMEN ATP CANCÚN

AV. SAN SALVADOR S/N. CALLE DE AYERBA S/N. AV. JIMÉNEZ ROSALES S/N.

LOCAL. C. EL FRABONCÁN PLAZA CENICIENTO PLAZA CENICIENTO

TEL: 837-50-52 TEL: 803-34-99 TEL: 884-49-78

AÑO XXXII TOMO CCLXXVII No. 10981

Presidente
LIC. LUIS ANTONIO CONTRERAS CASTILLO

Director Editorial
FERNANDO OLVERA DEL CASTILLO

CHETUMAL, Q. ROO, VIERNES 10 DE AGOSTO DE 2018

El Gobernador supervisa obras por más de 100 mdp en Cozumel

En recorrido de trabajo, el jefe del Ejecutivo constata el mejoramiento de los rubros de educación, salud y servicios públicos en beneficio de más de 100 mil habitantes de la ínsula: Reitera compromiso para que los hospitales, los centros de salud, las escuelas y los programas sociales sean confiables y eficientes



Más información en la página 12A



EPN y AMLO sostienen otro fructífero encuentro

CIUDAD DE MEXICO, 9 agosto.- El Presidente Enrique Peña Nieto y el Presidente Electo, Andrés Manuel López Obrador, acordaron que una vez que inicie el próximo periodo de sesiones del Congreso de la Unión, se presenten iniciativas de Ley para la

creación de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y la Fiscalía General con la presentación de una terna para encabezarla.

Acordaron asimismo un encuentro con sus respectivos Gabinetes para el 20 de agosto próximo.

Más información en la página 2A

Protege Remberto derechos de mujeres

BENITO JUAREZ, 9 de agosto.- En 22 meses de trabajo de la presente administración municipal, alrededor de 16 mil mujeres cancenenses han recibido atención médica, orientación psicológica, asesoría y representación jurídica, entre otros servicios, por parte del Instituto Municipal de la Mujer (IMM), destacó el presidente municipal, Remberto Estrada Barba, al referir que el pasado 7 de julio se cumplió un año de la declaratoria de alerta de violencia de género en contra de las mujeres en diversos municipios de Quintana Roo, entre ellos Benito Juárez.

"Desde el primer momento, asumimos la alerta de violencia como un mecanismo para proteger los derechos humanos de las mujeres".

Más información en la página 4A



Sorpresa en Masters de Canadá



MONTREAL, 9 de agosto.- El tenista serbio Novak Djokovic quedó fuera del Masters de Canadá, luego de caer en octavos de final ante el joven Stefanos Tsitsipas por parciales de 6-3, 6-7 y 6-3, quien se medirá ante el alemán Alexander Zverev.

El serbio número 10 del ranking mundial no logró avanzar a los cuartos de final y cayó ante el 27 del mundo en un duelo que tuvo una duración de dos horas y 17 minutos en la cancha central.

Más información en la página 1B



Impulsa Fiscalía integración de Consejo Ciudadano en BJ

BENITO JUAREZ, 9 de agosto.- A fin de crear el primer Consejo Consultivo de Participación Ciudadana bajo las facultades que otorga la Ley General de la Fiscalía General del Estado de Quintana Roo, se reunieron representantes de organizaciones civiles para convocar a los diversos sectores sociales a participar en la conformación de dicho organismo de colaboración.

Los ciudadanos se involucrarán en la solución de los problemas que se enfrentan en materia de procuración de Justicia, siendo que ayer se hizo un llamado a la población en general a unirse y participar en la integración del Consejo.

Más información en la página 11A

Aparatoso percance en la Zona Maya deja un herido

Más información en la página 7A

Incineran más droga asegurada



La Fiscalía General de Estado informó que la Fiscalía Especializada de Investigación en Delitos Contra la Salud (FEIDCS) incineró diversos estupefacientes de acuerdo con los criterios del no ejercicio de la acción penal y por instrucción judicial para su destrucción.

Bajo supervisión del fiscal del Ministerio Público, un kilo 229 gramos de marihuana y 64.9 gramos de cocaína fueron destruidos la tarde del martes, relacionados con 15 averiguaciones previas.

Más información en la página 11A

Cierran Playa Langosta por culpa de un hotel

BENITO JUAREZ, 9 agosto.- El titular de la Comisión Federal Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) en la Zona Norte, Javier Francisco Toledo Alvarado, confirmó que en una inmediata decisión para no afectar al destino, este jueves Playa Langosta fue cerrada al público debido a una fuga de aguas negras procedente de la fosa séptica de un hotel en construcción.

De acuerdo con los datos recabados, el derrame ocurrió luego de que la fosa séptica del hotel en construcción registrara una perforación.

Los bañistas reportaron ante las autoridades correspondientes que aguas negras cubrían la playa y llegaban hasta el mar, por lo que los inspectores de la Cofepris hicieron acto de presencia y se percataron de esta falla.

Más información en la página 2A

Entre Muros

Puntual.

Así fue el titular de la Secretaría de Ecología y Medio Ambiente (SEMA), Alfredo Arellano Guillermo, al señalar que las estructuras anti-sargazo que se colocarán en puntos estratégicos para proteger y salvaguardar la belleza de las playas de Quintana Roo, no modificarán las corrientes ni mucho menos causarán afectaciones a los ecosistemas marinos.

Y es que tal y como dimos cuenta con oportunidad, el antes citado señaló que estas barreras se colocarán con la ayuda de embarcaciones convencionales pilotadas por profesionales y de remolcadoras operadas por capitanes con tripulación completa, esto sin contar con que un grupo de biólogos marinos y oceanógrafos estarán a bordo de las mismas supervisando en todo momento los trabajos de instalación.

En este sentido, el funcionario, al tiempo que informó que del 19 de junio al 8 de agosto se recolectaron 125 mil 325 metros cúbicos de sargazo en 41 playas de 7 municipios, recordó que los puntos donde se trabajará en primera instancia son Cancún, Playa del Carmen, Tulum y Mahahual, subrayando que para la implantación de estas vallas deflectoras se aplicarán coeficientes muy importantes de seguridad, ya que si bien serán ancladas al subsuelo para garantizar su permanencia, se respetará en todo momento la vida marina y el arrecife mesoamericano que se extiende a lo largo de la costa caribeña, mismo que constituye el hábitat de más de 65 especies de corales pétreos, 350 de moluscos y más de 500 de peces.

Al respecto, no se puede perder de vista que el sistema de contención que se colocará utiliza la más alta tecnología al ser elaborado con materiales modernos no contaminantes aprobados por la Environmental Protection Agency (Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos de América) con resistencia al oleaje y un anclaje tipo mantarraya usado por la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp) para fijar sus señalamientos marinos.

Con base en lo anterior, y una vez que Arellano Guillermo hizo estas oportunas precisiones, no queda más que esperar que estas barreras, las cuales, si todo sale como se ha previsto y las condiciones climáticas lo permiten, estarán listas a más tardar el próximo miércoles, rindan los frutos esperados en beneficio de los miles de familias que hoy dependen de la industria turística.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com